

2019
Erfahrungsbericht Aktion Sauber Hände



Ganz, Claudia / Hygienefachkraft / 26.08.2019

Der 3. Aktion Saubere Hände Tag führten wir am 06.06.2019 durch.
Thema des Aktionstags war „**AllerHand**“.

HIER SIND SIE IN

GUTEN HÄNDEN.

HÄNDEDESINFEKTION
GEHÖRT ZU UNSEREM JOB.



Aktion
Saubere Hände

Mitarbeiter (122) aus allen Bereichen sowie Angehörige und Patienten nahmen mit großem Interesse daran teil. Alle machten bei den angebotenen Aktionen mit und hatten dabei viel Spaß. Die ausgelegten Flyer rund um die Händehygiene und MRE wurden zahlreich mitgenommen. Die Werbeaktion „**AllerHand**“ wurde aufmerksam bestaunt.

Aktionen:

Handparkuhr der Keime hier mussten die Teilnehmer der Aktion Saubere Hände mit Ihrer Hand durch die Parkuhr, ohne sich dabei, mit der am Rand befundenen Farbe zu beschmutzen. Dies gelang nicht allen Teilnehmern



Wurfspiel



Glücksrad mit verschiedenen Gewinnen



Händelampe und Box für den Tastsinn



Der absolute Spaßfaktor war die **Handmassage** und ein **therapeutisches Gerät** um die Finger durchzubewegen. Diese Aktionen kamen bei allen Besuchern sehr gut an. Die Handmassage wurde von der Physiotherapie der BDH Klinik Elzach mit viel Freude durchgeführt.



Die Arbeitsmaterialien der „Aktion Saubere Hände“ wurden anschaulich vorgestellt und rege von den Besuchern begutachtet.



Für das leibliche Wohl wurde auch dieses Jahr wieder gesorgt. Unsere Küche hatte uns wieder einmal wunderbar aussehende und wohlschmeckende Hände gezaubert. Das Gebäck wurde gerne von den Teilnehmern angenommen.



Das Teilnehmerplakat wurde von den vielen Teilnehmern wieder einmal sehr schön bunt gestaltet.



Auch dieses Mal war die Unterstützung durch die Firma Hartmann AG durch Frau Dreher gegeben. Sie hatte wiederum einige kleine Geschenke für unser Glücksrad und die Händelampe mitgebracht.

Vielen Dank an das Team, welches den Aktionstag organisiert und mit viel Spaß und Erfolg durchgeführt hat.

